

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Johann Sauerer
Stadtrat Richard Quaas

ANTRAG

20.02.2017

Grüne Welle in München – Sachstand, Ausbau und Optimierung

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kreisverwaltungsreferat stellt dem Stadtrat dar, wie der Ausbau der Grünen Welle und die Optimierung der bestehenden Lichtzeichenanlagen im Stadtgebiet vorangeht. Dabei ist auch auf die in der Vorlage 14-20 / V 03685 dargestellten Verzögerungen und noch in der Optimierung befindlichen Straßenzüge einzugehen.

Begründung:

In der Stadtratsvorlage 14-20 / V 03685 vom 28.07.2015 stellt das Kreisverwaltungsreferat Verzögerungen bei der Optimierung der Lichtzeichenanlagen in bestimmten Straßenzügen in denen eine Grüne Welle installiert ist fest. Viele Verkehrsteilnehmer berichten bis heute, dass die Grüne Welle nicht funktioniert. Das Münchner Straßennetz entspricht bekanntlich nicht dem Idealzustand, daher sollte die Optimierung die größten Probleme ausmerzen. Aus Gründen der Nachhaltigkeit, des Lärmschutzes und der Luftreinhaltung muss die Stadt weiterhin bemüht bleiben den Verkehr zu verflüssigen. Daher ist es angezeigt alle Streckenabschnitte, die über eine Grüne Welle verfügen, auf den neuesten Stand zu bringen. Das Referat soll bei allen Routen die relativen Veränderungen des Vorher-Nachhervergleichs darstellen.

Johann Sauerer, Stadtrat
Verkehrspolitischer Sprecher

Richard Quaas, Stadtrat